

WHO WILL BE LOST?

QUI SERA PERDU?

Ce tract de l'Évangile a été traduit avec un ordinateur. Si vous pouvez corriger ou améliorer la langue, veuillez contacter le bureau sur info@angp.co.za



Il y a beaucoup de gens qui seraient plutôt pas penser à ce sujet , de peur qu'ils peuvent découvrir la vérité sur l'enfer. Ils ont peur qu'ils peuvent voir se glisser vers le bas à l'enfer à une vitesse très rapide. La plupart des gens essaient de calmer leur conscience avec les mots: Dieu est un Dieu d'amour et sera jamais jeté personne en enfer. Avec cela

, ils imaginent que la question de leur éternelle vie a été traitée avec et que leur vie pécheresse sera acceptée au ciel. « Certes , vous savez que le méchant volonté ne possède de Dieu Royaume. Ne pas duper vous - mêmes, les gens qui sont immoraux ou qui adorent des idoles ou sont adultères ou pervertit homosexuels ou qui volent ou sont avides ou sont ivrognes ou qui calomnie les autres ou sont des voleurs - aucun de ceux-ci posséderont le Royaume de Dieu . " (1 Corinthiens 6: 9-10). "Mais rien de ce qui est impur n'entrera dans la ville, ni quiconque fait des choses honteuses ou dit des mensonges. Seuls ceux dont les noms sont écrits dans le livre des vivants de l'Agneau entreront dans la ville." (Révélation 21:27).

Il y en a d'autres encore qui essaient de prouver qu'il n'y a pas d'enfer du tout, et un autre groupe a un enseignement fait par l'homme, qu'après la mort, nous serons purifiés par le feu et qu'après cela, nous entrerons au ciel. C'est étrange ce que les gens essaieront de faire pour éviter la vérité sur l'enfer. Certains l'évitent en disant qu'il n'y a pas de vie après la mort, que lorsque nous mourons c'est la fin, il n'y a rien au - delà de la tombe. La parole de Dieu nous dit que "Tout le monde doit mourir une fois, et après cela être jugé par Dieu". (Hébreux 9:27). Une autre partie de la population du monde croient que seuls ceux qui meurent comme les chrétiens vont vivre à nouveau, les autres meurent et qui est la fin. Un surprenant nombre important de personnes de nombreuses régions du monde croient que quand vous mourez , vous venez de retour au monde sous la forme d'une fleur, ou une vache, ou un serpent ou une autre bête ou créature. Il y a beaucoup plus de mensonges que

les gens croient en pour apaiser leurs esprits au sujet de l'enfer.

Y a-t-il un enfer?

La seule personne en qui nous pouvons croire au-dessus de tout le monde est le Seigneur Jésus. Il a beaucoup parlé de l'enfer et nous donc prendre quelques - unes des nombreuses Écritures hors de la Parole de Dieu et voir ce qu'il dit. "Quiconque appelle son frère un imbécile sans valeur sera en danger d'aller au feu de l'enfer." (Matthieu 5:22). "Donc, si votre œil droit vous fait le péché, prendre dehors et jeter ce loin! Il est beaucoup mieux pour vous de perdre une partie de votre corps que d'avoir votre tout corps jeté dans l'enfer. Si votre droite la main provoque vous au péché, coupe- le et jette-le! Il vaut bien mieux pour toi de perdre un de tes membres que pour ton corps tout entier d'aller en enfer." (Matthieu 5: 29-30). « Mais ceux qui devraient être dans le Royaume seront jetés dehors dans l'obscurité, où ils vont pleurer et grincer leurs dents. » (Matthieu 8: 12). "N'ayez pas peur de ceux qui tuent le corps mais ne peuvent pas tuer l'âme; ayez plutôt peur de Dieu, qui peut détruire le corps et l'âme en enfer." (Matthieu 10:28). « Et vous, Capharnaüm! Vouliez- vous vous élever au ciel? Vous serez jeté en enfer! Si les miracles qui se sont accomplis en vous avaient été accomplis à Sodome, ils existeraient encore aujourd'hui! (Matthieu 11: 23). "Tout comme les mauvaises herbes sont ramassées et brûlées dans le feu, de même la même chose se produira à la fin des temps: le Fils de l'homme enverra ses anges pour rassembler hors de son royaume tous ceux qui font pécher les gens. et tous les

autres qui font de mauvaises choses, et ils les jetteront dans la fournaise ardente, où ils pleureront et grinceront des dents." (Matthieu 13: 40-42, 49, 50). " 'Ami, comment êtes-vous entré ici sans vêtements de mariage?' Le roi le lui demanda. Mais l'homme ne dit rien. Puis le roi dit aux serviteurs: 'Attachez-le les pieds et les mains , et jetez-le dehors dans l'obscurité. Là, il pleurera et grincera des dents. '" (Matthieu 22:12 , 13). "Vous serpents et fils de serpents! Comment espérez-vous échapper à la condamnation à l'enfer?" (Matthieu 23:33). "Ceux-ci, alors, seront envoyés au châtiment éternel , mais les justes iront à la vie éternelle ." (Matthieu 25:46). Ce ne sont que quelques Écritures sur un seul livre de toute la Bible et il y en a beaucoup, beaucoup plus.

À quoi ressemble l'enfer?

Un jour, Jésus a tiré le rideau et nous a donné un aperçu de l' enfer. Dans Luc 16: 19-31, Jésus nous donne une image de ce à quoi ressemble l'enfer . Il nous montre quelque chose de terrible que l'œil de l'homme n'a jamais vu auparavant. Les feux de l'enfer brûlant avec une grande puissance et au centre de cette grande mer de feu, se trouve un homme. Cet homme ne dort pas, il est éveillé, il est vivant et il est conscient de tout ce qui se passe autour de lui. Il peut voir, il peut sentir, il peut entendre et il peut goûter avec sa langue. Cet homme a autrefois marché et vécu sur cette terre comme nous le faisons maintenant. Il avait entendu les prédicateurs ou les prophètes, tout comme nous sommes nombreux à les entendre. Le plus triste est que il a pris aucun avis de ce que Moïse et les prophètes lui ont dit, tout comme aujourd'hui, tant de prendre sans avis de la Parole de Dieu et des prédicateurs de la Parole. Cet homme ne pensait pas et ne se souciait pas du

tout de la vie après la mort. Il aurait pu penser que Dieu était un bon Dieu et ne le jetterait donc pas en enfer, et même s'il y atterrissait, il y avait suffisamment de prêtres pour le prier hors de l'enfer. Mon ami, malgré tout cela, il a atterri en enfer et nous le voyons ici dans ces flammes de feu.

Regardez son visage et de voir la misère, regardez ses yeux et de voir la grande peur du désespoir, écouter son cri terrible comme il appelle au Père Abraham, « Prends pitié de moi, et envoie Lazare tremper son doigt dans une eau et refroidir ma langue, parce que je suis dans une grande douleur dans ce feu! ... Je vous en prie, père Abraham, d'envoyer Lazare dans la maison de mon père, où j'ai cinq frères. qu'il aille les avertir afin qu'ils puissent, à le moins, ne viendra pas à cet endroit de douleur. " Le père Abraham lui a dit qu'ils avaient Moïse et les prophètes et qu'ils devraient les écouter. Mais cet homme dans les flammes de l'enfer a dit que si quelqu'un ressuscitait de la mort et allait l'avertir, il l'écouterait. Mais Abraham dit que s'ils n'écouter les prophètes, alors ils n'écouter à personne, même s'il est ressuscité des morts.

Combien de nos amis et parents sont aujourd'hui dans les douloureux feux de l'enfer et souhaitent pouvoir revenir nous avertir de la vérité et de la réalité de l'enfer? Ils ne peuvent pas revenir, nous avons la Parole de Dieu et devons y croire. Jésus est ressuscité des morts et combien ont cru en lui? Seulement quelques -uns.

La souffrance en enfer n'est pas seulement pour une courte période, mais pour toujours. "Loin de moi, vous qui êtes sous la malédiction de Dieu! Loin du feu éternel qui a été préparé

pour le Diable et ses anges!" (Matthieu 25:41). "Alors le diable, qui les a trompés, a été jeté dans l'étang de feu et de soufre ... et ils seront tourmentés jour et nuit pour toujours et à jamais ... Quiconque n'avait pas son nom écrit dans le livre des vivants était jeté dans l'étang de feu. " (Révélation 20: 10-15). « Il y a les vers qui les mangent ne meurent jamais, et le feu qui brûle les est jamais mis dehors. » (Marc 9:48).

L'enfer est un lieu de tourment, de souffrance et de douleur. La Bible nous dit qu'il y aura des pleurs et des grincements de dents. Le feu cause de la douleur et les gens ne pleurent pas, ne pleurent pas et ne grincent pas des dents s'ils sont morts, comme certains le croient, ou s'il n'y a pas de vie après la mort. Il y a une vie après la mort car nous lisons dans Apocalypse 20:12: «Et j'ai vu les morts, grands et petits, debout devant le trône». Si nous allons à l'enfer après la mort, alors nous allons souffrir pour toujours et à jamais le tourment et la douleur de son feu.

Qui va en enfer?

L'enfer était préparé pour le diable et ses anges. Tous ceux qui pèchent et écoutent la voix de Satan et dont les noms ne sont pas écrits dans le livre des vivants, vont aussi dans ce lieu de damnation. (Matthieu 25:41; Révélation 20:15). Cela inclut nous tous, vous et moi, "Tout le monde a péché et est loin de la présence salvifique de Dieu". (Romains 3:23). « Le péché est venu dans le monde par un seul homme, et son péché a entraîné la mort avec elle. En conséquence, la mort a à la toute humaine course parce que tout le monde a péché. » (Romains 5:12). A cause du péché d'Adam, la mort est venu à nous tous, et vous et

je dois mourir. De la même manière, le péché est venu sur vous et moi et nous sommes tous pécheurs aux yeux de Dieu. Nous avons une nature pécheresse avec un désir de pécher et de désobéir à Dieu. Les gens ne doivent pas être appris à pécher, ils font cela naturellement. Les gens doivent apprendre à obéir à Dieu, à lui donner leur vie et à le servir. En raison de la nature pécheresse de tous les hommes, nous sommes tous loin de la présence salvifique de Dieu et nous nous dirigeons vers l'enfer. Que nous voulions le savoir ou non, nous glissons vers un enfer terrible .

Il y en a beaucoup qui prient, "Seigneur, Seigneur", et répètent certaines cérémonies de l' église chaque semaine, mais ne connaissent pas le Seigneur comme leur Sauveur et ne sont pas nés de nouveau. Ils seront aussi, très certainement trouvés en enfer. (Matthieu 7: 21-23). Il y a aussi ceux qui prétendent être chrétiens mais qui ne portent pas de bons fruits, qui seront également jetés au feu. (Matthieu 7:19). Les actes de notre nature pécheresse qui ne devraient pas être trouvés en nous sont: " Actions immorales, sales et indécentes ; dans le culte des idoles et de la sorcellerie. Les gens deviennent ennemis et ils se battent; ils deviennent jaloux, en colère et ambitieux. Ils se séparent en groupes et groupes; ils sont envieux, se saoulent, ont des orgies et font d'autres choses comme celles-ci. Je vous préviens maintenant comme je l' ai fait auparavant: ceux qui font ces choses ne posséderont pas le Royaume de Dieu. " (Galates 5: 19-21). Si nous appelons nous - mêmes chrétiens alors le monde devrait voir en nous, « L' amour, la joie, la paix, la patience, la bonté, la bonté, la fidélité, l' humilité et la maîtrise de soi. » (Galates 5: 22-24). Ceux qui se trouvent en enfer seront ceux qui n'ont

pas été purifiés par le sang précieux de Jésus, ceux qui ne se sont pas détournés de leurs péchés, qui n'ont pas accepté le Don de Dieu, qui est la vie éternelle, et ceux qui, par désobéissance, traitent à bon marché le sang de l'alliance de Dieu qui les a purifiés du péché. (Hébreux 10:29).

Le Seigneur a parlé à Nicodème, qui était un dirigeant juif et lui a dit : "Je vous dis la vérité; personne ne peut voir le Royaume de Dieu à moins qu'il ne soit né de nouveau." (Jean 3: 3). Le Seigneur lui disait que même s'il était un chef et un homme très bon, il avait encore besoin de naître de nouveau pour entrer au ciel. Si nous ne sommes pas nés de nouveau, quelle que soit notre qualité de vie, nous irons certainement en enfer.

"Et alors, de la personne qui méprise le Fils de Dieu? Qui traite comme une chose bon marché le sang de l'alliance de Dieu qui l'a purifié du péché? Qui insulte l'Esprit de grâce? Pensez simplement à combien pire est le châtement qu'il méritera! Car nous savons qui a dit: « Je prendrai vengeance, je rembourserai », et qui a également dit: « le Seigneur jugera. Son peuple » Il est terrifiant chose à tomber entre les mains du vivant Dieu (Hébreux 10: 29-31).

Qui nous envoie en enfer?

Beaucoup de gens disent que parce que Dieu est amour, il ne nous enverra jamais en enfer. Comment se fait-il alors que les gens vont en enfer? Dieu dans son grand amour a fait un moyen d'évasion pour nous et il est laissé à chacun individuellement pour décider où il veut passer l'éternité. Dieu a laissé ce choix entre vous et moi, et nous sommes libres de décider par nous-mêmes du paradis et de l'enfer. Si nous voulons aller au ciel, le

chemin est clairement à montré nous . Si nous négligeons d'accepter la voie de salut de Dieu ou si nous choisissons de ne pas l'accepter mais plutôt de profiter des plaisirs du péché pendant un certain temps, alors nous nous envoyons en enfer, car c'est la voie à suivre. Vous et moi êtes montré la voie à la fois vers le ciel et l' enfer, mais il est toi et moi qui décidez quelle route prendre et qui marchent la route vers sa destination.

Comment échapperons-nous?

Dieu nous a fait un moyen d'évasion qui n'a pas besoin d'argent, qui ne vous oblige pas à avoir une éducation élevée, qui ne vous oblige pas à vivre une bonne vie avant de l'accepter, et qui ne vous demande pas de travailler pour cela. La voie de

Dieu est gratuite, elle est pour le pécheur aussi bien que pour la bonne personne. Elle peut être comprise et acceptée aussi bien par un enfant sans apprentissage que par un adulte. Il est merveilleux, glorieux et apporte la paix et la joie. La voie de Dieu enlève le lourd fardeau du péché de nos épaules, et le joug de Dieu est facile et sa charge est légère. (Matthieu 11: 28-30). La manière de Dieu est d'être désolé et de se détourner de nos péchés. Nous devons être vraiment désolé pour les péchés que nous avons fait et tourner d' eux. "Mais maintenant je suis heureux ... parce que ta tristesse t'a fait changer tes voies ... Car la tristesse qui est utilisée par Dieu apporte un changement de cœur qui mène au salut." (2 Corinthiens 7: 9,10). "Faites ces choses qui montreront que vous vous êtes détourné de vos péchés." (Matthieu 3: 8). "Je vous le dis, il y aura plus de joie dans le ciel pour un pécheur qui se

repent que pour quatre-vingt-dix-neuf justes qui n'ont pas besoin de se repentir." (Luc 15: 7). "Voici ce qui est écrit: le Messie doit souffrir et ressusciter de la mort trois jours plus tard, et en Son nom le message sur la repentance et le pardon des péchés doit être prêché à toutes les nations." (Luc 24: 46,47). "Vous savez sûrement que Dieu est gentil, parce qu'Il essaie de vous amener à vous repentir." (Romains 2: 4). Quand, par la conviction du Saint-Esprit, nous avons vu quels grands pécheurs nous sommes et que nous sommes désolés et nous nous repentons, alors nous devons aussi Lui confesser nos péchés, car "Il nous pardonnera nos péchés et nous purifiera de tous nos actes répréhensibles. . " (1 Jean 1: 9).

Nous devons aussi croire et accepter avec foi ce que Jésus a fait pour nous. "Comme Moïse a élevé le serpent de bronze sur un poteau dans le désert, de la même manière le Fils de l'homme doit être élevé , afin que quiconque croit en lui puisse avoir la vie éternelle. Car Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne meure pas mais ait la vie éternelle . Car Dieu n'a pas envoyé son Fils dans le monde pour être son juge, mais pour être son sauveur. celui qui croit en le Fils est pas jugé, mais celui qui n'a pas croire qu'il a déjà été jugé parce qu'il n'a pas cru . Fils unique de Dieu celui qui croit en le Fils a éternelle vie, celui qui désobéit le Fils aura pas la vie, mais restez sous le châtiment de Dieu. " (Jean 3: 14-18, 36). "Je vous dis la vérité: quiconque entend mes paroles et croit en Celui qui m'a envoyé a la vie éternelle . Il ne sera pas jugé, mais est déjà passé de la mort à la vie." (Jean 5:24). « Car il est par la grâce de Dieu que vous avez été sauvés par la foi. Il est pas le résultat de vos efforts, mais le don de

Dieu, afin que personne ne on peut se vanter au sujet de lui.
» (Éphésiens 2: 8).

Parce qu'Adam a péché , la mort et le péché sont tombés sur tous les hommes, mais parce que Jésus, le sans péché, le Fils de Dieu, est mort pour vous et moi à notre place, nous pouvons avoir la vie éternelle . «

Pour tout comme tous les gens meurent à cause de leur union avec Adam, de la même manière tout sera être soulevée à li f e à cause de leur union avec le Christ. » (1 Corinthiens 15:22).

Vous voyez donc que ce que nous avons à faire est très peu et ne coûte rien. Nous ne devons être désolé pour nos péchés et tourner d' eux, avouent, et nous croyons et accepter Jésus - Christ comme notre Seigneur et Sauveur. L' un qui ne fait tout payer et donner est le Seigneur Jésus. Il a payé pour votre salut avec sa propre vie sur la Croix du Calvaire, il purifie nos cœurs avec son sang précieux, Il pardonne nous nos nombreux péchés. Il nous donne le droit de devenir les enfants de Dieu et il nous accepte et nous fait siens. (Jean 1: 12). Qu'est - ce un merveilleux, glorieux, et libre offre le salut de Jésus. Recevez ce salut et acceptez Jésus maintenant!

L'homme pervers a été une fois essayer de convaincre un chrétien que sa religion était inutile et qu'il ne jamais être une meilleure pour elle. L'incroyant a demandé: "Qu'est-ce que votre Jésus a fait pour vous?" Le chrétien a dit: "Il m'a sauvé ." L'homme impie a demandé, "Et qu'est-ce que c'est?" et pendant qu'il parlait, il y avait un sourire incrédule sur son visage. Le chrétien a répondu: « étape avec moi à la porte et je vais montrer que vous. » Alors ensemble, ils

se dirigèrent vers la porte et sortirent. Le chrétien a ensuite ramassé une quantité de feuilles sèches et en a fait un grand cercle ou un anneau. Il ensuite regardé pour un ver et ayant trouvé, il le plaça au centre de l'anneau. Puis il prit des allumettes et mit le feu aux feuilles sèches autour du ver, tandis que l'incroyant regardait avec étonnement. Comme la chaleur du feu approché le pauvre ver, il a commencé à se tortiller et contorsion et montrent des symptômes de détresse, mais il ne pouvait pas sortir de l'anneau brûlant. Le chrétien passa alors rapidement sa main à travers la fumée et sortit le ver de sa position dangereuse et le plaça sur l'herbe verte hors de portée du feu et de tout danger.

« Là - bas, » dit le chrétien, « qui est ce que Jésus a fait pour moi. Je suis exposé aux flammes de l'enfer, ils étaient autour de moi et il n'y avait pas possibilité d'évasion. Je suis un grand pécheur condamné et prêt à périr, mais Jésus m'a sauvé en mourant pour mes péchés, en m'arrachant comme un bâton au feu (Zacharie 3: 2).

Cher ami, alors que vous descendez sûrement aux feux de l'enfer, ne lèverez-vous pas vers Jésus? Détournez-vous de Lui et confessez-lui vos péchés, croyez-Le et acceptez-Le et laissez -Le vous sauver. N'attendez plus un instant mais acceptez-le maintenant! Où que vous soyez, ouvrez votre cœur au Seigneur Jésus maintenant. Il vous aime. Il ne veut pas que vous mouriez. Il veut vous sauver, Il attend juste de vous entendre pleurer. Appelez-le maintenant et il étendra sa main percée d'ongle et vous ramassera du feu et vous mettra sur l'herbe verte loin du danger de

la damnation éternelle . Il vous mettra sur la route qui mène au ciel. Faites-lui confiance maintenant!

MA Gschwend.

Ce tract de l'Évangile a été traduit avec un ordinateur. Si vous pouvez corriger ou améliorer la langue, veuillez contacter le bureau sur info@angp.co.za

Si vous avez trouvé le salut en Christ, ou si vous avez été béni d'une autre manière grâce à notre littérature évangélique, faites-le nous savoir. Nous tenons à remercier Dieu avec vous et à nous souvenir davantage de vous dans nos prières. Pour obtenir gratuitement de la littérature évangélique, des livres et des traités dans plus de 540 langues, veuillez nous contacter :

LE CŒUR DE L'HOMME



This Gospel tract was translated with a computer. If you can correct or improve the language, please contact the office at info@angp.co.za

E-MAIL: info@angp.co.za

ALL NATIONS GOSPEL PUBLISHERS

P.O. Box 2191, PRETORIA, 0001, R.S.A.

(A Gospel Literature Mission financed by donations)

(Reg. No. 1961/001798/08)